



あっという間の1年間。ひばり組の子どもたちと過ごしてきた日々は、毎日がとても楽しく、そして時には葛藤もありながら進んできました。昨年のさくら組、すみれ組の時とは全く違う子どもたちの姿を見ると、とても成長したなと嬉しく思い、また保護者の方々が、どれだけ温かく子どもたちを見守って下さったかが伝わってきます。

4月からはいよいよ年長組です。ますます子どもたちのパワーが、発揮されることを願っています！1年間ご協力とご理解をいただき、ありがとうございました。

# <楽しい思い出がたくさん！>



虫探しをして、  
いろんな生き物と出会ったね！



いっぱい遊んだプール遊び☆  
夏野菜もたくさん採れたね！



スポーツデーやお楽しみ会、  
みんなで頑張ったね！



雪遊びや、お弁当の日、  
季節の行事など楽しいことがいっぱい！



## ☆ひばりぐみの みんなへ☆

こざわせんせいと まごせんせいは さくらぐみと すみれぐみのときも たくさんあそんだね。  
みんなとの おもいでが たくさんあって まいにち たのしかったよ♪  
ねんちょうさんに なっても いろんなことに ちょうせんして かわいい おにいさんと  
おねえさんに なってね！ おうえんしているよ！ だいすき♡

こざわせんせい まごせんせい より